

Manifiestan solidaridad con Venezuela en el ICAP



icap

Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos

La Habana, 21 de ago (RHC): El Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) constituyó especial escenario de solidaridad por la lucha del pueblo y gobierno bolivarianos en defensa de la soberanía e independencia ante intentos desestabilizadores neoliberales.

Así se especificó por representantes de organizaciones sociales e instituciones cubanas, quienes exigieron la libre determinación democrática venezolana de elegir sus propios destinos sociales, económicos y políticos.

Alí Rodríguez Araque, embajador de Venezuela en Cuba recordó las irregulares situaciones gubernamentales precedentes a la etapa bolivariana hasta las acciones independentistas del líder revolucionario de Hugo Chávez que posibilitaron recuperar el justo comercio exportable del petróleo para el país.

Manifestó que la la fuerza militar de la nación se mantiene firme junto con el pueblo ante amenazas, especialmente después de establecida la Asamblea Constituyente para continuar las acciones gubernamentales de Venezuela.

También Graciela Ramírez, presidenta del Comité Internacional Justicia, Paz y Dignidad de los pueblos señaló el indispensable requerimiento de exigir que Venezuela defienda con la Paz la guerra impuesta

para impedir su desarrollo socio económico.

Por su parte Silvio Platero presidente del Movimiento Cubano por la Paz y Soberanía de los Pueblos recordó que el comandante Hugo Chávez siempre abogó por evitar los conflictos armados y condenó las bases militares que se establecen por naciones poderosas en otros países.

Lilia María Zamora directora de América Latina y el Caribe en el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos agradeció la presencia en este encuentro solidario con Venezuela y su digna defensa independentista, soberana y bolivariana.

En el encuentro también se expresaron condolencias por las recientes víctimas del terrorismo en Europa.

por Lorenzo Oquendo

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/138944-manifiestan-solidaridad-con-venezuela-en-el-icap>



Radio Habana Cuba